Von den hier aufgelisteten 180 bis 200 Vereinen in den Jahren 1969 bis 1974 war der FV Dinglingen in der **Vereinsgesamtwertung** konstant auf den **Plätzen 21 bis 28** zu finden.

In dieser Zeit konnten sich die FVDIer in einem breit gestreuten Angebot an Disziplinen und über alle Altersklassen hinweg jedes Jahr zwischen 19 und 27 mal auf den ersten 10 Rängen platzieren. Von 1969 bis 1975 wurden in der Badischen Rangliste insgesamt die beiden **ersten Plätze 21 mal** belegt.

Eine Übersicht verschafft die nachfolgende Zusammenfassung der Vereinswertungen.

Zusammenfassung der Vereinswertungen								
Jahr	FVD Intern		Kreiswertung Lahr			Verbandswert. Baden (*Südb.)		
	Aktive	Plätze	Platz	Aktive	Plätze	Platz	Aktive	Plätze
1968*	ohne	ohne	5	36	72	n. bekannt	*5	*11
1969*	ohne	ohne	1	63	208	*21	*23	*52
1970	82	363	2	60	250	25	30	58
1971	62	248	2	51	181	27	25	65
1972	114	427	2	81	268	25**	40**	70**
1973	119	483	2	87	261	22	37	81
1974	66	282	2	51	197	28	27	61
1975	ohne	ohne	2	56	150	n. bekannt	27**	61**
1976	ohne	ohne	14	12	31	fehlt	fehlt	fehlt

** Angaben beruhen aufgrund fehlender Jahrbücher auf Ergebnisse des Vorjahres

Einen breiten Raum nehmen weitere, umfangreiche Statistiken ein. Diese umfassen:

- a) die Vereinsrekorde der Männer und Frauen,
- b) die Bestenliste aller Zeiten für männliche und weibliche Klassen,
- c) die 20 besten Ergebnisse nach der IAAF-Mehrkampfwertung für m\u00e4nnliche und weibliche Klassen (Vergleiche der Disziplinen untereinander)
- d) die Jahresbestenlisten von 1968 bis 1976 für alle Altersklassen auf der Kreis- und Badischer Verbandsebene
- e) Presseberichte lokaler Zeitungen
- f) Fotos
- g) Ehrentafel

Meisterschaften

Platzierungen auf den verschiedenen Meisterschaftsebenen wie der des Kreises Lahr, den Ortenauer Titelkämpfen und den Landesmeisterschaften von Baden, sowie vereinzelte Teilnahme an Deutschen Meisterschaften können nur noch unzureichend ausfindig gemacht werden und sind -wo noch möglich- in der Ehrentafel nachzulesen.

Auf der unteren Ebene der Kreismeisterschaften gab es eine Titelausbeute in den Jahren 1968 bis 1975, die im 3-stelligen Bereich angesiedelt werden kann. Untermauert wurden diese noch durch einer beträchtliche Anzahl an vorderen Platzierungen bei den jährlichen Waldlauf- oder Crossmeisterschaften und den Bahnwettbewerben auf den verschiedenen Anlagen im Kreis Lahr.